

*Auferstehung ist unser Glaube,  
Wiedersehen unsere Hoffnung,  
Gedenken unsere Liebe.  
Aurelius Augustinus*

Schmerzlich und unfassbar hat mich mein lieber Gatte, unser Verwandter und Freund

# Pierre Georges (Jean-Pierre) Müller

24. Dezember 1934 bis 15. Oktober 2021

kurz nach dem Umzug ins Domicil Lentulus verlassen. Wir sind traurig, dass wir das erst gerade schön eingerichtete neue Heim nur kurz gemeinsam geniessen durften. Viele schöne Erinnerungen an die gute gemeinsame Zeit und die Hoffnung auf das Wiedersehen in der Ewigkeit sind unser Trost.

Traueradresse:  
Rosa Müller-Gauch  
Domicil Lentulus  
Monreposweg 27, 3008 Bern

Adieu et au revoir:  
Rosa Müller-Gauch  
Verwandte und Freunde

Abdankung und Urnenbeisetzung haben im Familien- und Freundeskreis auf dem Bremgartenfriedhof Bern stattgefunden.

Wir danken Pfarrer Christian Schaller für seine würdigenden Dankes- und Abschiedsworte, Kurt Meyer für das einführende Orgelspiel und dem Personal des Domicil Lentulus für die liebevolle Umsorgung von Pierre im letzten Lebensabschnitt.

Wer Pierre mit einer Spende ehren möchte, berücksichtige bitte das Oeuvre St-Justin, Rue de Rome 3, 1700 Fribourg, IBAN CH32 0900 0000 1700 0846 3 – PostFinance 17-846-3, Vermerk Pierre Müller.